-Neve Fassung -



Dem Stadtrat in seiner Sitzung am 27.09.2006 vorzulegen zu TOP:

Anfrage Nr. 178/2006 der ödp Freie Wähler Zustand der Ludwigsstraße

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

ZuL

Der bauliche Zustand der Ludwigsstraße weist zur Zeit keinerlei Mängel auf. Es sind keinerlei Verdrückungen oder Rissbildungen zu beobachten.

Zu 2.)

Aus Sicht der Verwaltung hat sich das Streetprint-Verfahren bewährt.

Zu 3.)

Die Verschmutzungen durch Messe und Märkte sind der Verwaltung bekannt. Eine Grundreinigung ist nur mit sehr hohem Aufwand möglich. Ansonsten werden die Verschmutzungen im Rahmen der täglichen Reinigung durch den Entsorgungsbetrieb beseitigt. Die leichten Prägungsverluste im Bereich des Fußgängerübergangs am Höfehen durch starke Sonneneinstrahlung im Sommer 2006 können kostengünstig durch ein Nachprägen beseitigt werden, da der Fußgängerüberweg auch farblich von der übrigen Gussasphaltflächen abgesetzt ist, sieht die Verwaltung zurzeit keine Notwendigkeit diese Nachprägearbeiten durchführen zu lassen.

<u>Zu 4.)</u>

Gewährleistungsansprüche gegenüber der ausführenden Firma greifen in diesem Fall nicht.

Mainz, 15.09.2006 Stadtverwaltang Mainz

In Vertretung

W. Reichel Beigeordneter